

Le 3 novembre dernier, La Fondation Soleil rendait un hommage posthume à une grande Dame de St-Benoît, madame Carmelle Pilon.

Madame Pilon fut bénévole au Centre d'Hébergement de St-Benoît durant 31 ans. Elle fut également membre active du Conseil d'administration de la Fondation durant plus de 20 ans.

Nous garderons toujours en mémoire son sourire, sa bonne humeur, sa douceur, sa générosité envers la communauté de St-Benoît.

Madame Christine Pilon, fille de Carmelle et André Pilon, a reçu le certificat de reconnaissance des mains de Philippe Lalande, Président de la Fondation Soleil au nom de la Famille.

Merci Carmelle.







**Fondation
Soleil**
du centre d'Accueil
St-Benoît

*Certificat de reconnaissance
à titre posthume
Membre honoraire*

Carmelle Pilon

*En reconnaissance de service
exceptionnel rendu par le bénévolat
durant de nombreuses années
le tout pour le bien-être des résidents.*

Novembre 2024